

## Was mir in der Unterweisung das Wichtigste war.

In der Unterweisung war mir alles sehr wichtig. Es war nicht nur so wie in der Schule, denn wir redeten doch noch von viel höheren Sachen. Das Wichtigste aber war mir, das aufschreiben in mein Heft, das mir ein Wegweiser sein wird, durch mein ganzes Leben. Ich denke, ich werde wohl in meinem Leben an vielen Orten anrufen und dann ich folgen, ich in mein Heft hinein blicken kann. Aber etwas ist mir auch noch sehr wichtig u. das ist, dass uns der Heiland einmal

geboren wurde. Er der unsere Sünden  
auf sich nahm, und für uns gestorben  
ist.